

## Reiterer Brücke wieder für den Verkehr freigegeben

Früher als erwartet - am 2. Mai - wurde die seit 12. Juni 2012 bestehende Behelfsbrücke, die wegen der Baufähigkeit der alten Reiterer Brücke installiert wurde, wieder abgetragen. Nicht einmal 48 Stunden später fuhren schon die ersten Fahrzeuge über die freigegebene Brücke.



Die Behelfsbrücke wurde mittels zweier Mobilkräne abgetragen und danach von Arbeitern demontiert.

Im September des Vorjahres wurde ja bekanntlich der Neubau der Brücke in Auftrag gegeben, der nun schneller als geplant über die Bühne ging. Damit war auch die Behelfsbrücke nicht mehr notwendig, die

jährlich 17.500,- kostete.

Mittels zweier großer Mobilkräne wurde die Behelfsbrücke angehoben und auf die neue Reiterer Brücke gelegt. Dort wurde sie durch Arbeiter demontiert und verladen. Seit 4. Mai

können wieder sämtliche Verkehrsteilnehmer die neue Reiterer Brücke in Anspruch nehmen, die nun mit zwei großzügigen Gehsteigen aufwartet und das Abbiegen von oder nach Altaussee erleichtert.

## Jubiläumsfeier Schifffahrt Altaussee

Fünf Jahre ist Österreichs erstes Solarschiff am Altausseersee schon im Einsatz. Gemeinsam mit hunderten Gästen wurde am 7. Mai das Jubiläum gefeiert, wie auch der neue, öffentliche Badesteg seiner Bestimmung übergeben wurde.

Der Seepark in Altaussee war selten gut besucht, als am Vormittag des 7. Mai die Gemeinde Altaussee gemeinsam mit der Altaussee Schifffahrt GmbH zum fünfjährigen Jubiläum des Solarschiffes luden. Die Salinenmusikkapelle Altaussee und das Bläserquartett, die Augstbachler und Perchtoldsdorfer Schützen, die Gesellschafterfamilien von Stern & Hafferl, die Schiffspatin Gertraud Pichler, die Landtagsabgeordneten Karl Lackner und Michael Gruber (Oberösterreich) sowie die Bürgermeister Gerald Loitzl und Franz Frosch wurden durch Moderator Werner Fischer begrüßt, bevor Gerald Loitzl die Entstehungsgeschichte zum Solarboot revue passieren ließ. Mit einer Gedenkminute wurde der treibenden Kraft hinter der Schifffahrt, dem viel zu früh verstorbenen Bürgermeister Herbert Pichler gedacht. "Er war derjenige, der diese Institution mit aller Kraft verfolgt hat. Ich danke ihm und allen, die zum Gelingen der Schifffahrt wie auch zum Badesteg beigetragen haben von Herzen", so Bgm. Gerald Loitzl.

Im Rahmen eines "runden Tisches" wurden jene Personen, die unmittelbar in die Schifffahrt involviert sind, dazu eingeladen, ihre Erinnerungen an die letzten fünf Jahre zu erläutern. Nach den Grußworten der beiden Landtagsabgeordneten erfolgte



(V.l.): Geschäftsführerin Mag. Doris Schreckeneder, Kapitän Klaus Trummer, Pfarrer Mag. Edi Muhrer, Paul König vlg. Geiger, Bgm. Gerald Loitzl, Amtsleiter Bernhard Haim und Moderator Werner Fischer freuen sich gemeinsam mit hunderten Gästen über das fünfjährige Bestandsjubiläum des Solarschiffes in Altaussee.

die Segnung des neuen Badesteges durch Pfarrer Edi Muhrer, bevor unzählige Luftballone in den blauen Himmel schwebten, um die Schifffahrt am Altausseersee gebührend zu feiern.

Mit einem Sonnentanz, Sonderfahrten mit dem Solarschiff und einem richtigen Familienfest fand dieses Jubiläum einen würdigen Abschluss.

## Zwei starke Partner



von

**Mag. (FH) Sandra Schmidbauer**

Diplom. Finanzberaterin der Volksbank Steirisches Salzkammergut regGenmbH

Union Investment ist seit 2016 die neue Fondsgesellschaft der österreichischen Volksbanken. Mit über 5 Millionen Kunden und rund 260 Milliarden Euro verwaltetem Vermögen ist Union Investment eine der größten Fondsgesellschaften für private und institutionelle Anleger in Deutschland und ist nun auch auf dem österreichischen Markt präsent.

Das Anlage- und Vorsorgegeschäft hat für unsere Bank große Bedeutung. Im aktuellen Niedrigzinsumfeld sind Anleger nach wie vor auf der Suche nach geeigneten Möglichkeiten für ihre Geldanlage. Ganz egal, ob es das Bedürfnis Vermögen anzusparen, anzulegen oder zu optimieren ist – der Bedarf an Anlagelösungen wie auch Möglichkeiten zur privaten Vorsorge mit Fonds sind gegeben.

Mit Union Investment wurde ein Partner gefunden, der hervorragend zum Volksbanken Verbund passt. Das Unternehmen ist bereits seit 60 Jahren am Markt und wird getragen von traditionellen Werten wie Beständigkeit, Professionalität und Partnerschaftlichkeit.

Damit konnte ein verlässlicher Produktanbieter gefunden werden, der langfristig ein exzellentes, mehrfach ausgezeichnetes Produktportfolio zur Verfügung stellen kann. Auch die genossenschaftliche Grundorientierung passt ausgesprochen gut zu unseren Kunden, zu unseren Beratern und zu unserer Bank.

Wenn es um Qualität geht, ist nichts so wertvoll wie eine objektive Beurteilung: Bereits 14. Mal in Folge wurde Union Investment von der deutschen Zeitschrift "Capital" mit der Höchstnote von fünf Sternen ausgezeichnet.

Gerne informieren wir Sie über das Produktangebot von Union Investment in einem persönlichen Beratungsgespräch.